

Sábado, 21 de noviembre del 2009

## Área metropolitana

### El encuentro de nuevos escritores iniciado ayer en Santa Cruz concluye hoy con un recital poético

La Voz

OLEIROS | «Non esquecemos que a palabra segue a ser signo referente á hora de enmarcar a nosa identidade», sostienen los escritores reunidos desde la tarde de ayer en la cuarta edición del Encontro de Novos Escritores, que tiene lugar en el castillo de Santa Cruz. Los participantes en las dos mesas celebradas ayer, *A literatura (auto)referenciada* y *Noticias da poesía última*, ya habían adelantado algunos de sus posicionamientos a través de Internet. Inmá López Silva aseguró en el debate que buena parte de las poéticas actuales tienen su origen en los años 70 y 80, cuando «había unha cohesión xeracional que hoxe non se da». Durante la mañana de hoy con-



La cita la organiza la Asociación de Escritores en Lingua Galega | CÉSAR QUIAN

tinuarán las sesiones en el castillo de Santa Cruz, analizando cuestiones como *(Auto)edición: a mirada do libro de autor/a* y *O peso da nación*. Las jornadas, organizadas por la Asociación

de Escritores en Lingua Galega, concluirán a las 18 horas con un recital poético en la Fundación Luis Seoane, con entrada libre, en la que recitarán algunos de los ponentes.